

風の子・海の子・光の子 ☆金谷小 スマイル☆ 11号

令和7年2月20日(木)発行 文責 校長:山之口博子



金谷小学校の教育目標

「豊かな心をもち、自ら考え、正しく判断し、進んで実践するたくましい児童の育成」

大切な1年間の節目

来週末から、いよいよ3月です。少しずつ春の到来を感じられるようになってきました。

さて、子どもたちにとって3月は、現在の学年のまとめや次の学年への準備の時期となり、少しあわただしい月となります。1年間の大切な節目となるこの時期、1日1日をしっかりと過ごしてほしいと思います。しかし何から取り組めばよいか困ってしまう…。そのような様子がこの時期の子どもたちに多く見られます。大切なことは「優先順位を意識する」ということです。大人でもやるべきことは分かっていても効率的に物事を進めることは難しいです。まずメモ用紙に自分がやらなくてはいけないことを書き出しましょう。そして、どの順にやるか優先順位を考えて順番に取り組んでいきます。

大切な1年間の節目。学校でも子どもたちに話をしますが、ご家庭でも「何をすればよいか紙に書いてみて。1番目にするといいことは? 2番目は…?」とお子様への声かけを工夫してみてはいかがでしょうか。親子でより良い1年間の節目にしてもらいたいと思います。

楽しかったよ! PTA 親子レクリエーション大会



特に、体育館の活動は保護者の皆さんのが苦労して作った力作ばかり! 大きなパズル、大きなだるま落とし、大きなすごろく、そして最後の風船集めでは、200個以上の風船が体育館の天井から落ちてくる仕掛けがあり、子どもたちは大興奮♪

2月15日(土)に、PTA親子レクリエーション大会が行われました。PTA実行委員会の方々がアイデアを出し合い、様々な活動を計画し、準備をしてくださったおかげで、親子で楽しい時間を過ごすことができました。どの活動もとっても楽しくて、子どもたちはイキイキと活動していました♪



本当に素敵な PTA 親子クリエーション大会となりました。卒業する 6 年生にとっても思い出深い 1 日になったことだと思います。役員の皆さん、そしてご協力くださった保護者の皆さん、夜寒い中の準備、運営、片付けまで本当にありがとうございました。

地域交流の大切さ

1月29日(水)2・3校時に、地域の高齢者クラブの皆さんとグランドゴルフを通して交流会を行いました。子どもたちはやる気いっぱい！

始めの会を行った後、グランドゴルフ大会をしました。その後は、体育館にてふれあいタイムです。それぞれの班で、話題を工夫しながらおしゃべりを楽しみました。「好きな色は？」、「好きな海の生き物は？」など、いろいろなお話をしても地域の皆さんと交流を深めることができました。最後に、終わりの会をして交流会が終了しました。

地域の方からは、「とっても楽しかった」「また来年もあると嬉しい」と言っていただきました。子どもたちはこの活動を通して、社会性を育むことができたと思います。今後も地域との関わりを大切にしながら、様々な体験活動を通して、金谷小の子どもたちの生きる力を育んでいきたいと思います。

«3月の主な行事予定»

※変更がある時はマチコミにてお知らせします。

11日(火)お別れ集会

12日(水)卒業式予行

14日(金)避難訓練(地震・津波)、非常食確認

25日(火)卒業式

26日(水)修了式

28日(金)離任式

☆親子ミニ知識コーナー☆ 親子の時間は心の栄養

学校だより8号の「しつけ」に続いて、今回は「親子の時間」について書きたいと思います。
子どもにとって最も大切なのは、親（家族）と共に過ごす時間です。

子どもと一緒に遊んだり話を聞いたりすることで、子どもには安心感や自己肯定感が育れます。短い時間でも、子どもの目を見て話し、一緒に笑う…。そうした時間の積み重ねが、子どもの心を豊かにし愛情を実感させ、自己肯定感につながっていきます。

しかし、忙しい毎日・・・なかなか時間を作ることが難しいですよね。

そこで、このような「親子の時間づくり」をお勧めします。

- ・食事の時間はテレビやスマホを控えて会話を楽しむ
- ・寝る前のちょっとしたおしゃべり
- ・週に一度家族と一緒に遊ぶ時間をつくる（トランプや散歩など）

このような時間を積み重ねることで、子どもは「自分を大切してくれる」と感じ心の安定につながります。短い時間でも、親（家族）と一緒に過ごす時間を大切にしていきましょう。

